

*Le président vénézuélien appelle  
à la construction d'un nouveau  
monde multipolaire*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 16 mars (RHC)- Le président vénézuélien Nicolas Maduro a déclaré ce mercredi que le moment était venu de construire un nouveau monde multipolaire et multicentrique pour l'indépendance et l'intégration des peuples.

S'exprimant via Internet lors du dialogue de haut niveau entre le Parti communiste chinois et les partis politiques du monde, le président a souligné que l'heure était venue pour l'histoire et les peuples de construire des modèles alternatifs au capitalisme sauvage et néolibéral, à l'hégémonisme et au chantage économique.

Il a expliqué que le Venezuela a été victime ces dernières années d'un harcèlement et d'une agression permanents avec l'adoption de plus de 900 mesures coercitives unilatérales et de sanctions pénales imposées au pays, et le peuple, avec une grande conscience, a résisté à ces mesures et à ces agressions, a-t-il ajouté.

Nicolas Maduro a souligné que le peuple vénézuélien est passé d'une phase intense de résistance, parfois douloureuse, à une phase de récupération et de croissance, qui devrait conduire à des périodes plus élevées de développement et de prospérité sociale et économique pour le peuple vénézuélien.

Il a souligné que la République bolivarienne a résisté à l'assaut et "voici notre patrie debout, victorieuse et avançant sur les chemins de l'indépendance et de la paix".

Le président du Parti socialiste unifié du Venezuela (PSUV) a déclaré qu'il s'agissait aujourd'hui de mettre à l'épreuve la "merveilleuse énergie des peuples" qui recherchent l'indépendance, la paix, l'égalité et le développement.

Il a dénoncé le fait qu'à l'inverse, on tente d'imposer un modèle hégémonique unipolaire, en ignorant la diversité de la civilisation humaine, le pouvoir spirituel, culturel et politique des peuples.

C'est impossible au XXI<sup>e</sup> siècle, car l'époque des empires est révolue, et il a affirmé que l'époque des peuples est arrivée pour aujourd'hui et pour toujours, que personne n'en doute, a-t-il souligné.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/316786-le-president-venezuelien-appelle-a-la-construction-dun-nouveau-monde-multipolaire>



**Radio Habana Cuba**